

令和5年度第2回蕨市立学校給食センター運営委員会会議録

開催日時	令和5年11月9日(木) 午後3時～午後3時30分
場所	蕨市立学校給食センター2階栄養指導室
出席委員	鈴木真美 委員 山口浩 委員 西村千絵 委員 庄 喬 委員 坂本さゆり 委員
欠席委員	平岡典子 委員 平なおみ 委員 横田秀雄 委員 金丸けんじ 委員
参与	渡部 幸代
事務局	石丸 岳広 川辺 章子 宍戸 正弘 伊藤智栄子
会議内容	
1 開 会	
2 あいさつ	山口浩 委員長 あいさつ
3 議 題	<p>(1) 令和5年度1学期給食数及び学校給食費調定収入状況について 事務局より別途資料に基づき、延べ給食数、回数及び調定額、収入額、収納率について説明。</p> <p>(2) 令和5年度1学期給食用賄材料費の内訳について 事務局より別途資料に基づき、主食費(米飯、パン・麺類)、副食費(肉・魚介類、青果物、牛乳)の小中学校別の内訳について説明。</p> <p>(3) 令和5年度1学期給食用賄材料購入価格状況について 事務局より別途資料に基づき、主食、牛乳、副食について平均単価を前年度と比較しながら説明。</p> <p>委員 食材が値上がっているのを実感する。こんなに上がっているのを見るのは(資料)初めてである。これからも食材費の値上げが予想されるため、給食費の値上げも考えなくてはならないのかなと思っている。 行政の方としては、値上げの方向で考えているか。</p> <p>事務局 今現在の考え方ではあるが、食材の価格が高騰してきているため、現在いただいている給食費では足りない。国の方からも、給食費は値上げをせずに補助金等を活用して保護者の負担とならないような方向性が示されており、現在は物価の上昇分について市の方でお金を負担して、通常通りの月額をいただきながら賄っているところである。この状態があと何年くらい続くかはわからない状況、見通しが立たない状況であるため、今後、この価格が適正なのかは、考えていかなければならないが、今現在、来年度からすぐに値上げするかどうかというところは、結論がでていない状況である。</p>

委員 蕨市で給食費をあげたのは、3年ぐらい前だったかと思うが、その前はだいぶ長い間上げてこなかったと思うので、まだそんなに年数が経過していない現状から値上げとなると、わかってはいるながらも負担する方は大変だと思うので、その辺の兼合いはあると思う。

事務局 今、国の方では、給食費を無償化にしようという議論が出ているところでもあるので、給食費の額については、色々案を出しながら対応していけたらというのは内部では話し合っているところである。

(4) その他について

事務局より令和5年度に更新した調理機器について説明。
(スチームコンベクション・真空冷却機)

委員 給食業者が急な倒産で給食が提供できなくなったことがあったが、今の委託業者は心配ないとは思いますが、蕨の状況はどうか

事務局 九州の方で野菜の冷凍関連の業者が倒産した例はあり、遠方なので大丈夫かと思っていたが、取引のある業者がそこから購入していたため、代替を探し対応はしていくが、影響は出ている。気を抜けない状況ではある。

5 閉 会

鈴木副委員長あいさつ